

TEPJF

Imparten Diplomado en Derecho Electoral Comparado

Para fortalecer los conocimientos organizativos, administrativos y jurisdiccionales del sistema electoral y político en México, este martes el TEPJF, a través de su Escuela Judicial Electoral (EJE), en colaboración con la Cámara de Diputados, puso en marcha el Diplomado en Derecho Electoral Comparado. La directora de la EJE, Gabriela Ruvalcaba García, explicó que el objetivo del diplomado es fortalecer la democracia y el Estado de derecho.

Al inaugurar este Diplomado y dar la bienvenida a los inscritos dentro y fuera del país, la directora de la EJE subrayó que para lograr en México una democracia con resultados es indispensable analizar y perfeccionar el conocimiento del sistema político-electoral, por lo que este curso proporcionará herramientas especializadas, técnicas y prácticas, desde una perspectiva comparada sobre el diseño de autoridades electorales.